

## Ehrenteller für Herrn Hans Günter Jung, SV Kohlbachtal

Lieber Hans Günter,

zuerst möchte ich dir im Namen aller Pfälzischen Schachfreundinnen und Schachfreunde herzlich zu deinem 80. Geburtstag gratulieren.

Über viele Jahre hast du dich für den Pfälzischen Schachsport engagiert. Bis 2016 warst du 1. Vorsitzender des SV Kohlbachtal. Deinen Amtsantritt konnte ich gar nicht mehr rekonstruieren: Die Aufzeichnungen in der Passdatenbank reichen nur bis 1988 zurück. Es waren also mindestens 28 Jahre, du kennst die richtige Anzahl bestimmt exakt. [Anmerkung: Natürlich wusste Hans Günter Jung genau, dass er seit 1962 Vorsitzender des SV Kohlbachtal war.] Seit 2004 bist du Bezirksspielleiter im Bezirk VI und hast auf der letzten Bezirksversammlung bereits angekündigt, dass dieses Jahr, nach 20 Jahren Amtszeit, ein Nachfolger gesucht wird, den du natürlich auch schon gefunden hast.

Wegen deines außerordentlichen Engagements für den Pfälzischen Schachsport bist du bereits mit der silbernen und der goldenen Ehrennadel des PSB ausgezeichnet worden, der höchsten Auszeichnung, die wir zu vergeben haben.

Und trotzdem hast du auch nach der Verleihung der goldenen Ehrennadel immer weiter gemacht: Du engagierst dich für einen reibungslosen Spielbetrieb und bist dabei nicht von Neuerungen und Fortschritt abgeschreckt. Im Gegenteil: Bei der Einführung des digitalen Ergebnisdienstes warst du ganz vorne mit dabei und hast dich entsprechend eingearbeitet. Auch heute noch stehst du bei Problemen nicht nur im digitalen Bereich stets zur Rat und Tat beiseite.

Regelmäßig motivierst du die Schachfreundinnen und Schachfreunde nicht nur im Bezirk VI zum schachlichen Engagement, zur Teilnahme am Schachkongress und an anderen Turnieren, zum Lesen der Verbandshomepage.

Als kurzfristig ein Ersatzdelegierter für die SBRP-Mitgliederversammlung 2023 gesucht wurde, hast du den Verband nicht im Stich gelassen und hast nicht nur sofort zugesagt, sondern bist die Strecke ins entfernte Nickenich sogar noch selbst hin- und zurückgefahren.

Dafür und für deine unermessliche Arbeit für den Pfälzischen Schachbund kann ich dir nicht genug danken.

Lieber Hans Günter, du warst immer und bist weiterhin ein wichtiger Antriebsmotor für unsere Schachfamilie im Bezirk VI und über die Bezirksgrenzen hinaus im PSB.

Deswegen möchte ich dich heute mit dem Ehrenteller des PSB für langjährige und besondere Dienste um den Schachsport ehren.